France Gélinas

La dépiitée deNickel Balt - MEP1or Mickel Balt PETITION — SAVE ‘THE SPOT’ SUPERVISED CONSUMPTION SITE

PETITION — SAUVER ‘LA PLACE’ SITE DE CONSOMMATION SUPERVISEE

To the Legislative Assembly of Ontario: / A I’Assemblée législative de I’Ontario

WHEREAS Sudbury overdose death rate is 3 times the rate of the rest of Ontario; / ALORS QUE le taux de déces par surdose a Sudbury est 3 fois celui de I'Ontario

WHEREAS an application was submitted to the government in 2021 for funding of a Supervised Consumption Site in Sudbury called The Spot; / ALORS QU’une demande a été
présentée au gouvernement en 2021 pour le financement d'un site de consommation supervisée a Sudbury, appelé La Place ;

WHEREAS The Spot is operated by Réseau Access Network with municipal funding that ends on December 31, 2023, the province must approve funding very soon, or The Spot will
close putting many people at risk of death; / ALORS QUE La Place est gérée par le Réseau Access Network avec un financement municipal qui se termine le 31 décembre 2023. La
province doit approuver le financement tres bientét, sinon La Place fermera, mettant de nombreuses personnes en danger de mort ;

WHEREAS In 2023 alone, The Spot had 1,000 visits, reversed all 17 onsite overdoses, provided drug checking services and prevented many deaths; / ALORS QUE seulement en
2023, La Place a regu 1 000 visites, a permis d'inverser les 17 surdosages survenues sur site et a fourni des services de vérification de la consommation de drogues et a prévenu de
nombreux déces ;

WE, the undersigned, petition the Legislative Assembly of Ontario as follows: Immediately approve funding for the Supervised Consumption Site in Sudbury to save lives.
NOUS, soussignées, pétitionnons I’Assemblée législative de I’Ontario : d’approuver immédiatement le financement du site de consommation supervisée a Sudbury.

Signature Name-Nom Address-Adresse City-Ville Postal Code Email-Courriel
(print-lettres moulées) Code postal

Please return petitions with originals signatures to France Gélinas, MPP/S’il vous plait retourner les pétitions portant les signatures originales a la députée France Gélinas, 5085 Hwy 69, Unit 15, Hanmer, ON P3P 1P7
Your email address may be added to receive our monthly e-newsletter/Votre courriel pourrait étre ajouté pour recevoir notre bulletin électronique mensuel



